

Compañero Clodomiro Almeyda.

Por la amistad y el respeto que le tenemos por nuestra invariable y común compromiso con el interior, refrendado en reciente viaje a Chile; por su ejemplar conducta tanto en responsabilidades ministeriales de la Unidad Popular como durante el duro período de prisión en Dawson y Ritoque, por su infatigable labor unitaria en el exilio y en nombre de nuestro querido padre, esposo y compañero, queremos hacerle llegar en mi nombre y en el de mis hijos, nuestras felicitaciones por su designación como nuevo Secretario General del Partido Socialista de Chile.

Un gran abrazo solidario,

Isabel Margarita Letelier

Copenhague, 30 de abril de 1979.